

Bio-Winzer Viktor Fischer aus Wagram freut sich über den Erfolg beim Internationalen Bioweinpreis in Deutschland. fetz: Fischer

Erfolg: Bioweinpreis für drei Traisentaler Weine

WAGRAM OB DER TRAISEN (je). Der Biohof Fischer aus Wagram konnte beim Internationalen Bioweinpreis in Deutschland wieder einen Erfolg verbuchen. Nur drei Weine waren aus dem Traisental vertreten, allesamt waren vom Biohof Fischer. Der Grüne Veltliner Rosengarten holte Silber, der Riesling und die Reserve Grüner Veltliner Gaisruck mit Je-

weils 91 Punkten sogar Gold. Alle prämierten Weine sind Traisental DAC. "Es freut mich ganz besonders, weil 2014 ein niederschlagsreiches Jahr war und da solche Weine in die Flasche zu bringen und dann eine Auszeichnung zu bekommen, ist eine Bestätigung dafür, dass man alles richtig gemacht hat", so Winzer Viktor Fischer zufrieden.